



## Extradición de capos no cambia el panorama de terror en México: PAN

La dirigencia nacional del PAN consideró un avance la extradición de 29 capos del narcotráfico entre ellos Rafael Caro Quintero, pero advirtió que esta medida no cambia el panorama de terror que vive México, ya que el narcotráfico sigue operando libremente en estados como Sinaloa, Tamaulipas, Michoacán y Zacatecas, donde el gobierno ha perdido el control del territorio.

“Qué bueno que se expulsen

29 criminales a otro País, ahora hace falta que se aprehendan a los cientos de narcotraficantes que siguen actuando a sus anchas a lo largo de todo el País... estos hacen más daño a México que los 29 que ya estaban recluidos”, acusó el dirigente nacional del PAN, Jorge Ronero.

La extradición de estos criminales—agrega—, ayuda, pero no resuelve el problema de la violencia ni desmantela en automático las redes de corrup-

ción que han infiltrado a tantos gobiernos estatales.

En este contexto,, el PAN presentará una iniciativa para proponer cadena perpetua a políticos vinculados con el crimen organizado.

Romero Herrera afirmó que su partido respalda cualquier medida que combata a los grupos criminales, pero subrayó que esta extradición no es resultado de una estrategia de seguridad propia del gobierno de Morena, sino de la presión de Washington.

“Es lamentable que la justicia mexicana actúe lo triple de rápido solo cuando lo exige Es-

tados Unidos, misma velocidad se ocupa para atender los cientos de miles de casos rezagados de Justicia en México”, señaló.

De manera sorpresiva, el pasado jueves, el gobierno mexicano trasladó a Estados Unidos 29 capos del narcotráfico recluidos en cárceles del país para ser juzgados en esa nación.

Entre los capos estaban, Rafael Caro Quintero, el llamado “Narco de Narcos”, quien es acusado de ser el responsable de asesinar y torturar a Enrique “Kiki” Camarena, el agente de la DEA que en 1985 se desempeñaba como policía encubierto en México.

También fueron trasladados Vicente Carrillo Fuentes “El Viceroy”, los hermanos Treviño Morales, cabecillas de Los Zetas, y Tony Montana, hermano del líder del CJNG, Nemesio Oseguera Cervantes.

El líder del PAN, insistió en que su partido presentará una iniciativa en la Cámara de Diputados para establecer la cadena perpetua a políticos asociados al crimen organizado.

“No se puede continuar en un esquema en donde se supone que quien debe confrontar al crimen organizado resulta que es amigo de los delincuentes”, aseveró●